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アンケート集計

アンケートタイトル :学習成果発表会のアンケートについて

回答人数 :sC人

1質問1.子供たちは、学習したことを生かし表現できていたと思いますか。
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質問2.子供たちは、主体的に協力して活動できていたと思いますかと
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箕FE写 3,学雷成果発表会についてt ttF意見・ア虚〕感想がありましたら記入ください。 し′別画面で開く

みんな大きな声でできていてとでもF丈骨心しました

各学年、学年に合わせた内容がしっかり発表されていたと思います。ノジブレット等も使用し、学豊の成
果がよくわかりました。

一つのテーマを全員でやってもいいのではないかと思いました。

まだまだ伸びしちだらけだと思t(ます。

トラフウレH寺 の司会進行 (生従)の対応が素晴らしい。 クイズ、体憩などを柔軟に入れ間を持たせ、素晴
らしいと思いました。     ‐

学年子れぞれ、学召した成果を分かりやすく発表できたと思います。 とても良い発表会でした。



小説の紹介というのは、今まで見たことがなく、とても函言ョい発表でした。子供達も上手に発表してい
て、成長を感じました。 また、改って注文の多い料理店を読み直したいと思いました。 受け継いでやら
れている和太鼓漠奏も素商文でした。来年も楽しみにしています。 ありがとうござぃました。

調べた成果がわかりやすく発表されていたと思与ヽます。 会校合唱“秀母太鼓も良かったです七

一年生もタブレットを使つて上手に発表できて、成長を感じました。 子供達の一生懸命やっている姿が
見られシよかったです。

.

それぞれの学年で学習したことを踏まえつつ工夫を凝らしていたので、観ていて楽しかった。

みんな緊張しながらも、生き生きとしっかり自分の役書1を果たしていました楽しい発表会でした?7カ

全校生が協力して準備や後片付けをキビキどとやってぃて素晴らしい発表会でした。
イ

難しいお語を,豪 lで表現できていて素晴らしかつたです。 クラスのまとまりを感じました 11

調べるところから発表まで ひとりで出来てすばらしかったです。 少し、クラス全体での発表 (音楽的)

も見たいなと感じました。

1年生から6年生まで そ揮ぞれに漂張る姿を見せていただき、感動しました 1あ りがとうございました I

子供たちが楽しくイキイキと発表している姿がとてもE口象的でした。一人ひとりのひようたんのとどぽ
′

んもとても可愛いらしかったです。ありがとうござぃました。

高学年が低学年を助けて行つていて良かったです。

学年ごとに決めたテニマにそって調査、まとめをして、発表をすることで知識だけでなく、ひとりひと
りが自分自身へのrヨ信へも繁がるのだと感じました。  |

和太鼓良かった !発表も一所懸命顔張ってて遂に最後なんだ一としみじみ見入ってしまった。 ノ《ザー復
活嬉しかったです :轟小っぽくてよかった I

普段の頑張りが伝わった

生徒、みなさんの努力が伝わってきました。それぞれの学年の良さも出ていたと思います。



職員、役員の皆様お疲れ様でした。久 の々地域ぎャラリニも地域の皆様の素晴らしい作品が男れて大変
良かったです。子供達ものびのびと表現していましたし、機材のドラブルにも慨てず対処出来ていまし
た?日七貢の教育の賜物だと感じま彎た。    i

どの学年もlSe周年,こ念というのがあるのっ`、いつも以上に纏まりがあり、出番の時はもおろんだつた

艶擢悪拭晏与F二要具煮卿 i静

か年見る守lよ膏争かにと、―人
「
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|、甲長つていた

生徒の姿を見て、自分達で考え、行動する力がついてきてぃると感じました。今後も維持廊上出来るこ
とを期待しています 1 '   .

おりく勉強した事を分かりやすく相手1こ伝えるという事も良くと共て各学年卜とても良くまとめられてi

いたと思います。お目手に伝えるために、内容を
'歯

み砕いて、楽しく伝えられたと思いました。
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